



NOTA DE PRENSA N° 355 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos plantea reunión urgente para solucionar problema del alza del pasaje urbano en Cajamarca.

Fue durante la protesta estudiantil donde resultaron heridos 4 universitarios quienes demandan rebaja urgente del pasaje.



Desde las primeras horas de hoy, un promedio de 500 estudiantes de la Universidad Nacional de Cajamarca bloquearon la vía Cajamarca – Baños del Inca a la altura del kilómetro 3.5, en protesta por el alza del pasaje urbano, que desde hace varios días viene perjudicando su precaria economía.

Luego de frustrados intentos de diálogo por parte de algunas autoridades, quienes además de solidarizarse con la medida de lucha, proponían una salida pacífica a su reclamo, intervino la policía para desbloquear la vía, lo cual dio origen a una batalla campal.

Como resultado del enfrentamiento, 4 estudiantes quedaron heridos, los mismos que fueron auxiliados por el cuerpo de bomberos voluntarios y seguidamente trasladados por una ambulancia al hospital regional de Cajamarca.

Durante los hechos represivos, el Presidente Gregorio Santos Guerrero, pidió cese a la represión policial ante el General Víctor Rojas Herrera; sin embargo, los efectivos policiales siguieron agrediendo brutalmente a los universitarios.

Gregorio Santos además de realizar este pedido, se comprometió a asumir el costo político y social con tal de que las agresiones no continuaran.

Oficialmente se sabe que el Gobierno Regional de Cajamarca asumirá los costos de recuperación de los heridos.

La vía quedó desbloqueada, mientras autoridades regionales y locales se reunirán lo más pronto para dar solución a este problema que mantiene en vilo a los estudiantes y a todo el pueblo cajamarquino.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 16 setiembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!